

Pág.: 6 Cm2: 706,5 Fecha: 12-07-2024 3.600 Tiraje: Medio: La Tribuna Lectoría: 14.800 La Tribuna Favorabilidad: Supl.: No Definida

Título: Alcalde Gierke analiza acciones legales por acusaciones que "sólo tienen un fin político": Concejal habla de "victimización"

## Alcalde Gierke analiza acciones legales por acusaciones que "sólo tienen un fin político": Concejal habla de "victimización"

Nicolás Maureira Rovo prensa@latribuna.cl

El jefe comunal de Cabrero dio una rueda de prensa para defenderse tras la presentación de tres concejales al Tricel regional, en que se lo acusa de "notable abandono de deberes". ¿Qué dijeron de un lado y del otro? Los detalles en la siguiente nota.

na nueva polémica en el mundo de la política local se destapó durante la jornada de ayer jueves 11 de julio, luego que el alcalde de Cabrero, Mario Gierke, emitiera una declaración pública para defenderse de acusaciones en su contra hecha por tres concejales

Resulta que el pasado 28 de junio, los concejales Jorge Hernández, Mauricio Rodríguez y Cristián Pellón presentaron un reclamo en el Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel) de la región del Biobío en contra de Gierke, acusándolo de "inhabilidad" por "notable abandono de

Esta situación, eso sí, no había salido aún a la luz pública. Pero, antes que esto pudiera darse a conocer, el alcalde decidió comunicar lo que estaba pasando, para lo cual se trasladó hasta una sala del Hotel Plaza Pinto de Los Ánge les para exponer en una rueda de prensa su punto de vista.

## ALCALDE QUITA EL PESO A ACUSACIÓN

Respecto a la reclamación, el alcalde Gierke le quitó el piso al contenido presentado por los concejales en el Tricel regional, afirmando que esta acción es sólo una jugada política. "Faltando sólo tres meses para las elecciones municipales, tres concejales presentaron al Tribunal Electoral Regional un requerimiento de inhabilidad del alcalde por notable abandono de deberes. Su fin es manchar minombre, nuestra gestión y la legítima opción política de proyectar nuestra gestión con una visión de futuro en beneficio de toda una comunidad", señaló.

En ese sentido, la primera autoridad comunal le quitó el peso al contenido del informe enviado al Tricel, reiterando su postura y acusando a sus adversarios de oportunismo político. "Sólo con documentos del año 2018 y 2021, se presenta esto a tres meses de una elección. Sólo tiene un fin político de enlodar la gestión y manchar nuestro trabajo, impidiendo que nuestra comuna siga avanzando. Esto va a demorar tres años y no va a llegara nada, porque aquí hay puros supuestos", afirmó.

Gierke lo consideró como "un intento desesperado de parte de algunos que no han logrado paralizar la gestión municipal. Al revisar sus denuncias verificamos que se basan en hechos de rutinas administrativas muy alejados de la falta de probidad o notable abandono de deberes".

## ESTUDIA ACCIONES LEGALES

Durante la conferencia de prensa, a Gierke se le consultó sobre posibles acciones legales en contra los tres concejales que presentaron la reclamación en el Tricel regional. A continuación, su respuesta: "Lo estamos analizando. Fíjese que hoy día hay situaciones muy extremas que han ocurrido por difamación, sobre todo en redes sociales o los fake news que aparecen constantemente que van afectando la salud mental de las personas, no solamente de los que estamos en política, sino que hay jóvenes que se han visto perjudicados por una difamación o por una noticia falsa", indicó.

Acto seguido, Gierke recordó al ex alcalde de Florida Jorge Roa que, de acuerdo a información de varios medios digitales, se quitó la vida el 12 de febrero de este año tras chocar su vehículo mientras conducía en estado de ebriedad.

"Recuerdo la partida de un amigo alcalde y la última nota que publicó en su red social fue la difamación que había hacia su persona. Él se quitó la vida, fue hace muy poquito", rememoró.

## CONCEJAL RESPONDE A

"Tres concejales de la comu-

na de Cabrero hicimos una presentación al Tribunal Regional Electoral donde entregamos varias causales por las cuales se solicita que se haga la revisión ante un posible notable abandono de deberes", comentó Mauricio Rodríguez, uno de los concejales que acusan a Gierke.

Consultado por los argumentos, Rodríguez prefirió no revelarlos: "No creo que sea prudente emitir las razones por las cuales estamos solicitando eso, dado que es un proceso que se tiene que verificar".

Eso sí, criticó la estrategia de Gierke en la conferencia de prensa de ayer y descartó que la acción en Tricel haya sido para provecho político.

"En política, muchas veces los alcaldes o aquellas autoridades que están en un universo superior al de los concejales utilizan la victimización para dar a entender al pueblo que son los demás los que están equivocados y no ellos", afirmó.

"En ningún caso el Concejo Municipal utilizó esta presentación con la finalidad de que se dañara un proceso eleccionario y manchar o enlodar el nombre de una u otra persona. El nombre de los políticos se manchan solos cuando se cometen irregularidades".





